



INFORMAN.id

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Bersama POKDAR Kamtibmas Lakukan Koordinasi Pengaman Jelang Malam Tahun Baru

KARAWANG - KARAWANG.INFORMAN.ID

Dec 31, 2024 - 19:39



Polres Karawang, Polda Jabar - Menjelang perayaan malam Tahun Baru 2025, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang, Aiptu D. Gultom melaksanakan kegiatan rutin patroli dialogis dan menyambangi POKDAR Kamtibmas Desa Karanganyar dan Desa Curug, pada Selasa Sore (31/12/2024).

Kegiatan tersebut difokuskan untuk membahas pelaksanaan pengamanan di wilayah desa binaan yakni desa Karanganyar dan Desa Curug umumnya Wilayah Kecamatan Klari dalam rangka antisipasi terjadinya tawuran dan gangguan Kamtibmas lainnya.

Bhabinkamtibmas memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (sitkamtibmas) di wilayah binaannya tetap terjaga. Selain itu, keduanya juga menggali potensi isu kerawanan kamtibmas yang mungkin terjadi menjelang perayaan malam tahun baru 2025.

Dalam pertemuan dengan POKDAR Kamtibmas, Bhabinkamtibmas memberikan imbauan agar seluruh personil POKDAR Kamtibmas dan masyarakat bersama-sama menjaga sitkamtibmas. Kedua mitra polri tersebut diminta untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan keamanan sehingga dapat segera ditindaklanjuti oleh pihak berwajib.

Aiptu D. Gultom juga menegaskan kembali pesan dari Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain dan Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, untuk senantiasa menjaga suasana kondusif selama perayaan Tahun Baru. "Hindari konsumsi minuman keras (Miras), Narkotika, Membawa Senjata tajam dan Menggunakan petasan atau mercon serta konvoi kendaraan yang menggunakan knalpot tidak sesuai standar Verifikasi teknis (SNI) dan tetap saling menjaga ketertiban," ujarnya.

Selain fokus pada keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga terkait merayakan malam tahun baru uporinya jangan terlalu berlebihan, dilarang keras membawa senjata tajam, Mengonsumsi miras dan narkotika, menyalakan petasan atau mercon. Hal ini bertujuan untuk menghindari terjadinya tawuran antar warga dan sebagainya yang dapat merugikan diri sendiri maupun masyarakat.

Dengan kegiatan patroli dan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang berharap kerjasamanya antara polri dengan POKDAR Kamtibmas serta masyarakat untuk menjaga sitkamtibmas dalam rangka merayakan Tahun Baru dengan aman, tertib, dan penuh kebersamaan.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain